



# 岩中だより

笠間市立岩間中学校 学校だより

合言葉：私たちの最上位目標は生徒の幸せ

2024.11.18（月）第22号

## 11/12（火）岩間中学校合唱祭を盛大に行いました 「百歌繚乱～最高の仲間と 歌い誇れ～」



1年1組「Believe」



1年2組「COSMOS」



1年3組「マイ バラード」



2年1組「HEIWAの鐘」



2年2組「スパークル」



2年3組「群青」



3年1組「虹」



3年2組「正解」



3年3組「カイト」

たくさんのドラマが生まれた体育祭から1か月。この間、学校では、教室、多目的ホール、音楽室、体育館、グラウンドなどから、生徒の皆さんの歌声が毎日聴かれ、とても潤いのある幸せな時間をみんなで過ごせたと思っています。

1年生の皆さんは、初めての合唱祭。スポットライトや大勢の皆さんの視線を浴びながら合唱することは、とても緊張したと思います。1年生は「合唱祭までに100回歌う」を目標に練習を重ねてきましたが、本番では、練習の成果を存分に発揮することができてよかったです。

2年生は、キーが高かったり、曲が長かったりして、歌いこなすのが難しいとされるポップスに挑戦するクラスもありました。各クラスとも、熱のこもった練習ぶりは、それはそれは素晴らしく、本番に全身全霊で熱唱する様子は、聴く人々の涙を誘いました。感動しました。

3年生は、3回目、最後の合唱祭。3年生の皆さんの曲にかける想い、本気度、情熱に、最高学年としての高いプライドを感じました。また、合唱祭でのクラス紹介の時の「周りの人たちに感謝しながら歌う」という言葉には、心を打たれました。本番の合唱の後の、歌い切った、やり切ったという3年生の満足そうな表情を、これからも心に焼き付けていたいと思います。

この合唱祭を通して、岩間中の生徒は「やる時はやる！」という力を発揮しました。これからの人生でずっと役に立つ力です。この力を生かして、自分でできることや仲間との思い出を増やして行ってほしいと願っています。

## 11/7（木）茨城県駅伝大会で男子駅伝部が自分史上最高の走りです



夏休み直前、今年度の駅伝メンバーが、体育館でお互いの健闘を誓い合ってから3か月半。男子駅伝部の皆さんは、中央地区駅伝大会を勝ち上がり、この日、水戸信用金庫スタジアムで行われた茨城県中学校駅伝大会に出場しました。選手の皆さんは、全力で大会に臨み、自分史上最高となる走りをしたと思います。中央地区大会より2分近くタイムを縮めたということからも、選手の皆さんが、高い意欲をもって練習に取り組んできたことが伝わってきました。そんな選手の皆さんのがんばりを誇りに思います。

朝7時15分から始まる朝練でグラウンドを力強く走る様子は、応援してきた多くの人に「私も〇〇を頑張ろう」という勇気を与えたと思います。今後、3年生の皆さんは進路目標の実現に向けて努力を続け、2年生の皆さんには、1月に行われる県下中学校交歓笠間市駅伝大会のリーダーとして活躍してほしいと願っています。

## 11/8（金）闇バイト加担防止講演会を行いました



笠間警察署生活安全課長の信太孝弘様を講師に迎え、全校生徒を対象に、闇バイト加担防止講演会を行いました。全国で強盗事件が連続発生しています。「#高収入」「#簡単」「#短時間」などという甘い言葉で少年をだまそうと狙っている闇バイト。信太課長は「もし、闇バイトと知らずに応募して、やらなければ殺す等、自分や家族に危害を加えるなどと脅迫された場合は、110番や匿名通報ダイヤル、警察に相談すること。警察は、状況に応じて本人や家族を保護するなど、適切に対応します。」などと話してくださいました。また、強盗事件対策として「雨戸を閉める、夜間でも電気をつけておく、補助錠やセンサーライトを設置する」などという、家庭でできる防犯対策も教えてくださいました。

講演会の最後に、信太課長は、「防犯アプリ『いばらきポリス』』という茨城県警が運営するスマホ用アプリを紹介してくださいました。防犯ブザー・ちかん撃退機能、犯罪発生情報の地図表示機能などがついていて、有益さを感じました。この日の講演会は、NHK「いば6」や「ニュースウォッチ9」でも放送され、その中で、3年生の代表の皆さんが、講演を受けての感想などを、自分の言葉で語る事ができました。

## 11/9・10 吹奏楽部が茨城県アンサンブルコンテスト中央地区大会で優秀賞・優良賞を受賞！



金管五重奏の皆さん

小美玉市生涯学習センター「コスモス」で行われたアンサンブルコンテストに、本校からは木管七重奏と金管五重奏が出場しました。どちらのグループも、一人一人が個性を発揮しながらバランスを保ち合うとともに、仲間で音楽を作り上げる喜びを全身で表現していて、聴いている人々に感動を与えました。優秀賞の木管七重奏の皆さん、優良賞の金管五重奏の皆さん、おめでとうございます。音楽には「人の心を動かす力」があります。これからも、私たちの心に潤いをもたらす音楽を届けてほしいと思います。